

「ダンス部」「陸上部」全国大会出場に対し激励金交付

【ダンス部】

- ①全日本ダンス部選手権大会
(横浜市) 令和元年8月15日
スモールクラスの部に出場
- ②全国高等学校チームダンス選手権大会(北九州市) 令和元年9月15日
小編成の部に出場

【陸上部】

- 第7回全国高等学校陸上競技選抜大会
～ガマチャレンジカップ～
(大阪市:ヤマテフィールド*長居)
令和元年8月31日～9月1日
600mに3年生森下拓海君が出場



①の大会について、優秀賞の受賞報告を・村富田林市長に報告
<令和元年8月26日 富田林市役所>

たちばな会では、現役クラブの皆さんが全国大会レベルの大会に出場が決定した際に、激励金をお渡ししています。今回ダンス部には4万円(2万円×2大会)、陸上部には2万円をそれぞれ大会の出場前に各クラブに交付しました。

成績はダンス部の①の大会が、スモールクラスの部に出場した50校中6校に贈られた「優秀賞」(優勝、準優勝に次ぐ賞)を受賞しました。ダンス部②の大会は小編成の部に出場した30校中、惜しくも入賞には手が届きませんでした。陸上部の森下君は600mの予選に出場した70名から、決勝に進むことはできませんでした。

軟式野球、スポーツライミング、軟式テニス部など、最近は全国大会に出場するクラブが増えています。同窓会「たちばな会」としても、全国大会での活躍を少しでも応援するため、今後も継続して行きたいと思えます。